



29 Noviembre, 2018

Los auditores reclaman que su nuevo reglamento sea consensuado con el sector

El colectivo destaca en Zaragoza la necesidad de abordar un cambio en el modelo actual de supervisión

ZARAGOZA. Los auditores quieren que su voz se tenga en cuenta para consensuar el nuevo reglamento de auditoría. Así lo señaló ayer el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, Ferrán Rodríguez, durante la celebración del Día del Auditor de Aragón en Zaragoza, un acto en el que estuvo acompañado por el presidente de la Agrupación de Aragón, Javier Castillo, y en el que también participaron el Justicia de Aragón, Ángel Dolado, y presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas del Ministerio de Economía, Enrique Rubio. Rodríguez recordó que la ley que se aprobó en 2015 no satisfizo las expectativas de los profesionales porque se realizó a espaldas del sector.

«Estamos a disposición del Ministerio y del Instituto de Contabilidad y Auditoría de

Cuentas (ICAC) para seguir trabajando y llegar a un texto que cumpla con dos características de las que carece la Ley de Auditoría de Cuentas: que sea producto de un amplio acuerdo y que ayude a los auditores a centrar sus esfuerzos en mejorar la calidad de su trabajo», explicó Ferrán Rodríguez.

Durante el acto, este colectivo demandó un supervisor independiente porque considera que «esta figura es imprescindible para una adecuada supervisión de la información financiera y las opiniones expresadas en los informes de auditoría».

En el marco de la celebración del XVI Día del Auditor, que se celebró en la sede del Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Aragón (ICJCA) de Zaragoza, se tomó además juramento formal, se entregó su titulación y sus emblemas a los ocho nuevos miembros que se incorporan al organismo. Además, se realizó un homenaje a cinco integrantes que han cumplido un cuarto de siglo en la institución.

HERALDO